



Orchestre à cordes de l'Ecole des Arts « Svyatoslav Richter » de Moscou Russie

L'orchestre à cordes de l'Ecole des Arts « Svyatoslav Richter » a été créé en 1996. Il est sous la direction et la conduite de Vasily Gladysz, acteur culturel honoré par son pays. Les musiciens sont des étudiants, des diplômés et des professeurs de l'école des arts. L'orchestre a participé à de nombreux festivals internationaux : « Kubanskie prostory » en 1998, « Summer in Obzor », en Bulgarie en 2001, « Slavic Vacations » et « Une semaine à la mer », en 2002, « Open Europe », à Moscou en 2005, et au concours d'orchestres dans cette même ville en 1997, 2000, 2004 et 2008.

L'orchestre a participé de nombreuses fois aux Euroorchestries, en France (1999, 2000, 2003, 2005) mais aussi en Espagne (2006, 2008). Depuis sa création, l'orchestre a donné plus de trois cents concerts dans les meilleures salles de Moscou mais aussi de toute la Russie et de l'étranger.

L'orchestre a connu un franc succès à travers l'Europe, notamment en Yougoslavie, Bulgarie, Hongrie, Allemagne, République Tchèque, France, Norvège, Finlande, Autriche et Espagne.

Le chef d'orchestre : Vasily Gladysz

Vasily Gladysz, est né en Ukraine en 1935. Il est diplômé du Conservatoire Chisinau et dirige depuis plus de vingt ans des orchestres symphoniques et de chambre à Syktyvkar et Vorkuta (République de Komi, Fédération de Russie).

Il dirige aujourd'hui l'Orchestre à cordes de l'Ecole des arts « Svyatoslav Richter », et enseigne également à l'Ecole militaire de musique de Moscou.

Ce chef d'orchestre a un tempérament musical exceptionnel et de grandes facultés d'organisation.

